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Иван Пышненко

 Мне 9 лет. И я - «Артист»!!!



 Живем , любовь свою храня!
Мы можем все, ведь мы – Семья!!!
Моя семья это –папа Сергей,
мама Света, моя сестренка  Даша
и конечно я!!!



А еще мы 
любим вместе 
отдыхать 
у деда на даче, 
гулять на 
природе, 
но самый наш 
любимый отдых 
– 
это рыбалка.



Мы с моей семьей каждое
лето  отдыхаем на Черном море.



Друзей найти,
бывает сложно, 
найдешь – не упускай,
держи!
Ведь в этой жизни
все возможно.
Цени его, и дорожи…

Мой лучший друг –Миша Бабанов.
Мы с ним друзья еще с детского сада 
№ 1,
 куда ходили вместе в одну группу 
«Непоседы».А теперь мы учимся в 
параллельных классах одной школы, 
вместе гуляем, общаемся и ходим к 
друг другу в гости.

                       - когда с человеком 
хорошо 
                     просто так!



Когда мои 
друзья со мной,
  мне не бывает 
  скучно!
                                            



         

             Я начал собирать лего – конструктор 
          с 3 лет. И очень увлекся этим занятием.
           В моей домашней коллекции много 
            моделей.Сейчас больше всего нравится 
           лего на военную тематику



              В шахматы меня
          научил играть

             папа. Сейчас я  
сам хожу

         в шахматный 
кружок

       Мой тренер 
        по шахматам
           настоящий

           донской казак.

           Он человек
           верующий
        и очень добрый, 
             легко все 
           объясняет 
                 и  
        рассказывает
          интересные 
             истории.
            Мне очень 
           нравится 
        проводить время
           в шахматном  
           кружке. 



                                       Нашего учителя зовут 
             Жанна Анатольевна.
           Она добрая, спортивная, строгая.
Самый активный в классе у нас 
               Глеб Кривицкий. 
     Он употребляет не очень 
       красивые слова, громко 
    смеется и хочет жениться 
             на Лизе Баклаковой.
А еще у нас в классе был хулиган 
     Марк. Он плохо поступил, 
    побил девочку Лизу и его за 
            плохое поведение 
        перевели в  другую школу.



    Несмотря на то, что я четвертый год учусь в 
школе, 
    мы по – прежнему продолжаем общаться с моим 
    воспитателем детского сада № 1 «Радость»
     Людмилой Викторовной.
     Я делюсь с ней своими успехами в школе и кружках, 
     участвую в конкурсах от детского сада,
      показываю спектакли вместе с детишками 
группы,
      которые пришли в садик после меня. 
      А еще Людмила Викторовна приходила 
                               смотреть на мое выступление
                               в спектакле «Новогодние приключения
                                   Маши и Вити» в ДК «Октябрь». 



Школа 
искусств 
«Гармония»
эстрадно-
цирковое 
отделение
Преподават
ель:
Ирина 
Павловна  

Занятия в цирке это:
- гимнастика,
- акробатика,
- хореография,
-эквилибр,
- актерское мастерство.
В цирке меня учат 
делать        
сальто - это прыжки 
через голову, стоять на 
двух катушках, жонглировать 

предметами.
Мне нравится стоять на 
катушках. 
Со стороны, это кажется 
легко, но это не так, это 
очень тяжелый труд, 
поэтому я делаю зарядку 
каждый день, приседаю 
100 раз, подтягиваюсь и 
отжимаюсь.



Театральный кружок «Гном» - это мой самый 
 любимый кружок.

 Потому что там меня учат, как нужно 
 держать себя на сцене. Меня берут

 участвовать в спектаклях.
 Бывают главные роли и не очень.

 Татьяна Сергеевна – мой самый любимый 
педагог

  по актерскому мастерству.



Большой спектакль 
                       «Новогодние приключения 
                       Маши и Вити»
                         на сцене ДК «Октябрь»
                          я сыграл  8 раз 
                          в новогодние каникулы!!!
                          Признаюсь, сначала 
                          мне было трудно учить
                          такой большой текст,

                репетировать, ведь было много 
музыки, артистов,
действий на сцене.

                   Но потом, когда все получилось,
            
         и прошло немного времени 
      я вспоминал, как это было
    здорово, стоять на сцене,
           играть в роли Вити, 
    ходить по залу, потому 
     что все мои  ровесники 
           и все другие ребята 
             хотели оказаться  
                 на моем месте
          и страшно завидовали.



        Я очень люблю участвовать
в  разных конкурсах, а особенно 

люблю побеждать!!!



МОИ 
ДОСТИЖЕНИЯ 


